

MurciaEconomía

IPC ADELANTADO

Los precios vuelven al negativo

El IPC cae en un julio un 0,3% en tasa anual

<http://murciaeconomia.com/not/27506/los-precios-vuelven-al-negativo/>

Miércoles, 30 de julio de 2014 | Redacción

El índice de precios de consumo (IPC) volvió a registrar una tasa negativa anual en julio, con una caída del 0,3%, frente a la tasa positiva del 0,1% del mes anterior, según el indicador adelantado publicado hoy por el Instituto Nacional Estadística (INE).

Este organismo explica la reducción, principalmente, por la estabilidad de los precios de los carburantes y lubricantes y los alimentos y bebidas no alcohólicas frente a las subidas experimentadas en 2013.

El INE incide en que también influye en esta caída la bajada de los precios de la energía eléctrica.